



Kay Forg
Sportwart
Hauptstrasse 29
55288 Mainz
Tel: 06734 – 916876
e-Mail: sportwart@bvmainz.de

Einladung Vereinsmeisterschaft 2014

Liebe Mitglieder des BV Mainz e.V.

Wir rufen alle Mitglieder zur Teilnahme an der Vereinsmeisterschaft am **05.01., 12.01., 19.01.2015 und 31.01.2015** auf !

Wie immer wird diese auf der Phönix-Bowling in Mainz-Bretzenheim ausgetragen.

Die Vereinsmeisterschaft bei den Herren, Damen und in der Jugend soll in erster Linie die sportliche Seite dominieren. Durch die auch hierbei vom Verein bereitgestellten Mittel soll für wenig Geld jeder Spieler und jede Spielerin die Möglichkeit erhalten, sein Potential mit dem der anderen zu vergleichen (*Alleine für die mindestens 18 zu absolvierenden Spiele sind die 20,-€ Startgeld sicherlich für jeden interessant*). Mit der Anmeldung besteht die Zahlungsverpflichtung der jeweiligen Beträge.

Darüber hinaus erhält jeder Teilnehmer einen Gutschein von 20,- € zur Verrechnung mit dem Startgeld am Gutenberg-Cup 2015.

(Das jährlich Weihnachtstunier mit anschließendem Essen, wird aus terminlichen Gründen leider ausfallen.)

Modus der Vereinsmeisterschaften

Disziplinen:	Einzelwertung - Jugendliche, Damen und Herren	
Handicap:	Es wird aufgrund des sportlichen Gedankens ohne Handicap gespielt	
Modus:	2 x 6 Spiele Vorrunde 1 x 6 Spiele Finale	
Startzeiten:	Vorrunde	Mo. 05.01. ab 19.00 Uhr Mo. 12.01. ab 19.00 Uhr Mo. 19.01. ab 19.00 Uhr
	Finale	Sa. 31.01. ab 10.00 Uhr
Siegerehrung:	Sa. 14.00 Uhr	
Startgeld:	20,-€ (inklusive Spielgeld – 12 bzw. 18 Spiele!)	

Wir bitten bis zum **31.12.2014** um Meldungen mit der Angabe welche Vorrundenstarts gewünscht sind per Mail an sportwart@bvmainz.de. Wer nicht "online" ist, kann sich auch telefonisch an mich wenden.

Mit sportlichen Grüßen
Kay Forg



Kay Forg
Sportwart
Hauptstrasse 29
55288 Mainz
Tel: 06734 – 916876
e-Mail:
sportwart@bvmainz.de

Invitation association mastery in 2014

Dear members of Mainz BV inc.

We call all members to the participation in the association mastery on the 05. 01. , 12. 01. , 19. 01. 2015 and 31. 01. 2015 on!

As usual, this is delivered on the phoenix's bowling in Mainz-Bretzenheim.

The association mastery with men, ladies and in the youth should dominate, primarily, the sporty side. By the means provided also on this occasion by the association every player and every player should receive for little money the possibility to compare his potential to that of the others the 20€ of start money are interesting (Only for at least 18 plays to be finished absolutely for everybody). With the registration the bill of debt of the respective amounts exists.

In addition, every participant receives a voucher from 20€ for the settlement with the start money in the Gutenberg's cup in 2015.

(Unfortunately, the yearly Christasmaster with next food, will fall out for terminlichen reasons.)

Mode of the association masteries

Disciplines: Single evaluation - Youngsters, ladies and men

Handicap: It is played on account of the sporty thought without handicap

Mode: 2 x 6 plays qualifying round

1 x 6 plays finale

Start times: Qualifying round Mon. 05. 01 from 19. 00 o'clock

Mon. 12. 01 from 19. 00 o'clock

Mon. 19. 01 from 19. 00 o'clock

Final Sat. 31. 01 from 10. 00 o'clock

Winner's honour: Sat. 14. 00 o'clock

Start money: 20€ (including play money – 12 or 18 plays!)

We ask up to 31. 12. 2014 for announcements with the information which qualifying round starts are wished by mail in sportwart@bvmainz. de. Who is not "on-line, can also turn by telephone to me.

With sporty greetings

[Kay Forg](#)